

Fundación UPB y la Fundación El Arte de los Sueños, del artista Maluma, entregaron becas a estudiantes del Colegio de la UPB

- 5 estudiantes se formarán durante un año en arte, canto y música por medio de la Beca Inspiración.

La Fundación Universidad Pontificia Bolivariana y la Fundación El Arte de los Sueños, creada por el artista urbano Maluma y su familia, otorgaron 5 Becas Inspiración a estudiantes del Colegio de la UPB, con el objetivo de brindarles elementos para desempeñarse en el mundo del arte y la creatividad.

La Beca Inspiración ofrece un año de formación artística totalmente subsidiada. Incluye acceso a clases con docentes calificados, alimentación, uniformes, instrumentos o materiales, transporte y una póliza de seguro contra accidentes. Además, se brindará atención psicosocial individual por parte de profesionales.

Los beneficiarios de la beca fueron Jerónimo López Ríos, Carolina López Ríos, Salomé Restrepo Álvarez, José Miguel Restrepo Gómez y Mariana Durango Gómez, quienes pasaron por una audición final para demostrar sus diversos talentos. Los estudiantes, previo a la audición, participaron de clases grupales impartidas por docentes especializados de la Fundación El Arte de los Sueños, abarcando disciplinas como percusión urbana, canto y danza.

El rector del Colegio de la UPB, Juan Gonzalo Arboleda, señaló la oportunidad que le brinda a los estudiantes esta beca: “Creo que lo que necesitamos es más artistas, seres humanos sensibles y precisamente eso es el arte. De ahí la importancia que tienen estas becas, para formar esos ciudadanos sensibles que quieran construir país. Como se dice, el arte es vida y este es un colegio que proyecta la vida”.

Estos estudiantes se caracterizan por su pasión por el mundo artístico, tal es el caso de Salomé Restrepo Álvarez, quien comenzó a cantar desde los 5 años. Actualmente, Salomé toca 18 instrumentos, incluyendo el piano, violín, guitarra y el timbal. Al finalizar en el Colegio de la UPB, Salomé desea estudiar música profesional.

Manuela Londoño, presidenta de la Fundación El Arte de los Sueños, destacó la importancia del arte como herramienta de transformación social y expresó su confianza en que esta beca permitirá a los jóvenes beneficiarios cumplir sus sueños artísticos.

“Nosotros somos testigos y también por nuestro fundador Maluma, hemos visto cómo el arte ha transformado infinitamente su vida para bien y ahora poder ayudar a otros jóvenes a que lo logren. Nosotros, con las alianzas, siempre le apostamos a que todas las partes estemos en función del mismo objetivo de querer lograr un beneficio que aporte a la sociedad, sobre todo a la juventud”, expresó Manuela Londoño, presidenta de la Fundación El Arte de los Sueños.

La entrega de las becas estuvo a cargo del rector del Colegio de la UPB, Juan Gonzalo Arboleda; la directora de la Fundación UPB, Lucrecia Piedrahita y la presidenta de la Fundación El Arte de los Sueños, Manuela Londoño Arias. En este acto también se contó con la presencia de padres de familia, estudiantes y docentes.

La Beca Inspiración representa una oportunidad única para jóvenes talentosos, quienes ven en el arte una vía de expresión y realización personal. Con esta iniciativa, se busca fomentar el desarrollo artístico y personal de los beneficiarios, así como su contribución al enriquecimiento cultural de la sociedad.